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 1 

ATA nº 017/2023 2 

Aos cinco  dias mês de julho  de dois mil e vinte e três , às oito horas e trinta minutos, deu-se 3 

início à reunião ordinária Ana Paula Ferri com a presença dos Conselheiros: Francisco 4 

Kapfenberger Filho representante do Gabinete do Prefeito, Gisele Aparecida França 5 

representante da Secretaria Municipal de Cultura, Monica Mongruel representante da 6 

Fundação Municipal de Assistência Social, Ana Paula Ferri representante da Fundação 7 

Municipal de Assistência Social,Jocemara Aparecida Santos representante da Secretaria 8 

Municipal da Família e Desenvolvimento Social, Nilcelene da Glória Santos representante da 9 

Secretaria Municipal da Fazenda, José Ezequiel de Andrade representante da Secretaria 10 

Municipal da Fazenda, Ligia Crisitina Souza e França representante da Secretaria Municipal 11 

de Esportes, Alexandre Borsato representante da Procuradoria-Geral do Município, Debora 12 

Viviane Stadle representante da Fundação Municipal de Saúde, Paulo Henrique Camargo 13 

Viveiro representante de Categorias Profissionais de atuação na área da Criança e do 14 

Adolescente, Regina Rosa Pedroso Rosa representante de Categorias Profissionais de 15 

atuação na área da Criança e do Adolescente, Maria de Fátima Pacheco Rodrigues 16 

representante de Categorias Profissionais de atuação na área da Criança e do Adolescente, 17 

Rosinei Nakonieczni representante das Entidades de Atendimento de Pessoas com 18 

Deficiência, Fabiane Tomachewski representante das Entidades de Atendimento de Pessoas 19 

com Deficiência e Rose Cordeiro Bortolini Assistente Social do CMDCA. Os Conselheiros 20 

Marcelo Oliveira Bleme e Cristiane Aparecida Maier justificaram suas faltas. Presentes na 21 

reunião como convidados: Dra Caroline S. Teixeira de Sá Promotora de Justiça, Consuelo 22 

S.Lopes representante do Ministério Público, Mirian Aparecida Amaral representante da ONG 23 

Campos Gerais, Luci Mara Nadolny Conselheira Tutelar do Conselho Tutelar Oeste, Roselia 24 

de Lurdes Ribeiro e Simone Aparecida Scheifer Conselheiras Tutelares do Conselho Tutelar 25 

Norte, Patricia C. Santos e Michely Makowcz Conselheiras Tutelares do Conselho Tutelar 26 

Leste, Vinícius Iran Barbosa representante do CIEE e Karla Maia representante da Vara da 27 

Infância e Juventude. A Presidente inicia a reunião dando as boas vindas aos Conselheiros, 28 

visitantes  e a Promotora de Justiça Drª Caroline S. Teixeira e Sá. Dando incio ao primeiro 29 

item da pauta, que trata de apresentação de proposta de territorialização dos Conselhos 30 

Tutelares, a Presidente comenta que na última reunião plenária, a Comissão de 31 

Monitoramento dos Conselhos Tutelares apresentou duas propostas que foram percorridas e 32 

para que todos tivessem a oportunidade de sugerir ou apresentar novas propostas, definiu-se 33 

que na data de hoje seria a oportunidade para isso. Diz ainda que a Conselheira Jocemara, 34 

com a Presidente Monica e a Assessora Técnica Rose, estudaram as propostas apresentadas 35 

e em cima disso elaboraram uma nova, sendo que a Conselheira Jocemara levou a proposta 36 

para o Departamento de Informática e os mesmos elaboraram, através da Plataforma Geo 37 

WEB,o mapeamento da divisão proposta, a qual apresentou para os presentes. Informou que 38 

após a apreciação da Plenária, caso seja aceita a proposta, eles farão um detalhamento de 39 

quais os bairros serão divisas e todos os bairros que farão parte de cada Conselho Tutelar. A 40 

Conselheira fez a projeção da proposta e foi detalhando alguns pontos levantados por ela, 41 

pela Presidente e a Assessora Técnica, como também algumas sugestões apresentadas 42 

pelos funcionários da TI. A Presidente passa a palavra para as Conselheira Tutelares 43 

presentes, que fizeram suas considerações e sugestões na proposta. Passou a palavra para 44 

a Promotora de Justiça, Drª Caroline, a qual diz que achou a proposta bem coerente, 45 

lembrando que daqui dois anos, com certeza, essa divisão já necessitará de revisão tendo em 46 
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vista o crescimento gigantesco da população do município, coloca ainda que se o CMDCA 47 

estudou, analisou, pesquisou todas as possíveis formas da territorialização para melhor 48 

atender a população infanto juvenil, e as Conselheiras Tutelares presentes também acharam 49 

a melhor divisão para este momento, ela aprova a proposta apresentada. Após 50 

sugestões/considerações/apontamentos e dirimidas todas as dúvidas, a Presidente coloca em 51 

votação nominal: Primeira proposta: uma das propostas apresentadas na reunião passada ou 52 

Segunda proposta : a proposta apresentada nesta reunião  53 

CONSELHEIRO 1ª proposta  2ª proposta  ABSTENÇÃO 

Alexandre Borsato  X  

Ana Paula Ferri  X  

Débora Stadler  X  

Fabiane Tomachewski  X  

Francisco Kapfenberger Filho  X  

Gisele Aparecida França  X  

Jocemara Aparecida do Santos  X  

José Ezequiel de Andrade  X  

Ligia Cristina Souza e França  X  

Maria de Fátima Pacheco Rodrigues  X  

 Nilcelene da Glória Santos   X  

Paulo Henrique Camargo Viveiros  X  

Regina Rosa Pedroso Rosa  X  

Por unanimidade foi aprovada pelos presentes a proposta apresentada na Plenária de hoje. A 54 

Conselheira Jocemara coloca que irá retorna para a TI para aprimorar o mapeamento e 55 

convida os membros da Comissão de Monitoramento e Conselheiros Tutelares para estarem 56 

juntos nesse momento de fechamento da territorialização. A Assessora Técnica sugere que 57 

quando estiver finalizado o mapeamento, seja feito um evento para  apresentar para toda a 58 

rede de atendimento á criança e adolescente e á comunidade. A sugestão foi aceita pelos 59 

presentes.Como segundo item da pauta, está a reativação da Comissão CONVIVA, a 60 

Presidente coloca que esta Comissão já teve seu funcionamento, mas com o passar do tempo 61 

as pessoas que  faziam parte foram saindo e a mesma deixou de funcionar ,sendo de  extrema 62 

importância reativá-la e para isso é necessário fazer uma Comissão para resgatar os dados e 63 

documentos que sabemos que existem. Colocaram-se á disposição para participar da 64 

Comissão os Conselheiros Paulo Henrique Camargo Viveiros, Ana Paula Ferri, Fabiane 65 

Tomachewski e Regina Rosa Pedroso Rosa. Passando para o terceiro item da pauta, o qual 66 

trata da eleição dos representantes da sociedade civil, especificamente das entidades de 67 

convivência e fortalecimento de vínculos e acolhimento institucional e dos adolescentes. A 68 

presidente relata que os titulares de ambas representações, por motivos particulares, pediram 69 

sua saída, sendo convocados os suplentes. Comenta ainda, que os suplentes, por diversos 70 

motivos declinaram da vaga que lhes cabia como representantes eleitos, havendo a 71 

necessidade de realizar eleição para substituir as vacâncias nas representações acima 72 
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descritas. Lembra aos presentes que foi elaborado um Regulamento quando realizada a 73 

eleição para todos os representantes, mas nesse momento devemos pensar em um mandato 74 

tampão, tendo em vista que o mandato dos atuais representantes termina em 30 de abril de 75 

2024.Lembra que também que é necessário compor uma  Comissão para agilizar a referida 76 

eleição. As Conselheiras Gisele, Ligia e Leila se colocaram para participar da Comissão. 77 

Foram levantadas diversas  questões  pelas componentes da Comissão, referente a eleição 78 

e a Plenária delibera que a Comissão terá todo o aval desta Plenária para realizar a eleição e 79 

da forma que melhor. Trazer o resultado esperado, que é eleger os representantes para 80 

comporem o Conselho e assim mantê-lo dentro da legalidade. O quarto item da pauta, trata 81 

do relato sobre a aplicação do teste de conhecimento para os candidatos a Membros do 82 

Conselho Tutelar- o Conselheiro Marcelo, Coordenador da Comissão relata que o teste foi 83 

realizado no dia 02 de julho p.p., no espaço cedido pelo SEPAM Cursinhos, e aplicado por 84 

uma empresa terceirizada. Diz que dos 63 candidatos que estavam aptos a fazer o teste, 85 

destes compareceram 60.Comenta que foi tudo tranquilo, que não nenhum contratempo e as 86 

12:30hs havia se encerrado os trabalhos. Agradece aos Conselheiros que lá estiveram e 87 

colaboraram que tudo se mantivesse na mais perfeita ordem. Comenta ainda que o gabarito 88 

do teste já foi publicado no Diário Oficial e na página do CMDCA, cumprindo o cronograma do 89 

Processo de Escolha. A Conselheira Gisele, que compõe a Comissão, relata que o próximo 90 

passo é a apresentação dos candidatos oficias para a comunidade, que será realizada no dia 91 

29 de julho p.v.,no Teatro Ópera. A Presidente agradece a Comissão pelo trabalho que tem 92 

desenvolvido junto ao processo de escolha dos membros dos Conselhos Tutelares. Passando 93 

para o quarto item de pauta, a Presidente relata que o CMDCA recebeu uma solicitação de 94 

entrevista, por uma acadêmica de jornalismo da UEPG sobre a posição do CMDCA em relação 95 

a PL501/2023 que trata da proibição da participação de crianças e adolescentes em paradas 96 

de orgulho LGBTQIA no Paraná, durante a discussão teve muita divergência entre os 97 

Conselheiros. A Conselheira Ana Paula levanta diversas questões legais referente ao assunto, 98 

o que gerou muitas reflexões e ficando definido que ela dará a entrevista, levando o parecer 99 

do CMDCA que  a legislação deve ser levada em consideração e que os pais ou responsáveis 100 

são em decidir onde e quando seus filhos devem participar e os tipos de evento apropriado 101 

para seus filhos.Em assuntos gerais a Presidente informa que foi contatada pela Prefeita, a 102 

respeito de um projeto encaminhado para análise do CMDCA, a ser realizado pela 103 

FASPG/Departamento de Proteção Social Básica/Programa Adolescente Aprendiz e 104 

Programa Selo Social em parceria com o Instituto Jhonn Barber intitulado como Projeto Beleza 105 

para todos. A secretaria informa que o SEI foi recebido em 26/06/23 e está para ser 106 

apresentado da presente reunião. Com o projeto em mãos, a Presidente faz a leitura e coloca 107 

em discussão e apreciação do mesmo que tem como objetivo realizar a profissionalização de 108 

jovens, na faixa etária de 16 a 23 anos e 06 meses, através de capacitação para o curso de 109 

barbearia, visando a inserção dos jovens no mercado de trabalho. Foram levantados diversos 110 

pontos, como por exemplo, a profissionalização completa exige teoria e prática e sendo que 111 

na prática se usa equipamentos cortantes, o que na lei 100.97/00são proibidos esses objetos 112 

para a faixa etária e está contemplado na lista TIP e demais mais questões pertinentes ao 113 

assunto. Após diversas sugestões/colocações/discussões a Plenária, não autoriza a execução 114 

do projeto tendo em vista a ilegalidade do atendimento a menor de 18 anos, segundo a lei 115 

10097/2000 e sugere que seja encaminhado para análise da COMPETI.A secretaria apresenta 116 

os seguintes documentos: escala de plantões e planilha de atendimento referente ao mês 117 

de maio do Conselho Tutelar Oeste, deliberado por encaminhar para a CEVES e Comissão 118 

de Monitoramento dos Conselhos Tutelares; SEI nº 059994/2023 encaminhando moção nº 119 
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404/23 da Vereadora Josi Kieras do Coletivo com o seguinte teor” Á Excelentíssima Senhora 120 

Prefeita para que determine aos órgãos competentes da municipalidade que realizem 121 

diligências necessárias para que seja criado o Grupo de Trabalho para produzir materiais de 122 

informação, educação e comunicação sobre as violências praticadas contra a população 123 

infanto juvenil e a rede de atendimento, com os responsáveis elencados no Plano Municipal 124 

de Enfrentamento às Violências Contra Crianças e Adolescentes”,deliberado por informar da 125 

existência da CEVES que realiza esse trabalho; convite para formatura do Programa de 126 

Aprendizagem dos cursos do CIEE no dia 19 de julho as 19hs. Nada mais a tratar, eu, Rose 127 

Cordeiro Bortolini, Secretária “all doc”, lavro a presente ata que vai assinada por mim e por 128 

quem com ela concordar. Ponta Grossa/PR-05 de julho de 2023. 129 

Ana Paula Ferri __________________________________________________________ 130 

RG  50029975                           CPF  048.976.189-59 131 

 132 

Alexandre Borsato ______________________________________________________ 133 

RG 7.828.142-1 CPF 042.171.719-00 134 

 135 

Debora vIviane Stadle ______________________________________________________ 136 

RG  103350832                         CPF 078.048.789-31 137 

 138 

Fabiane Tomachewski ____________________________________________________ 139 

RG 7363277-3                           CPF 021.996.489-07 140 

 141 

Francisco Kapfenberger Filho _______________________________________________ 142 

RG  1083002-8                          CPF 306.247.389-49 143 

Gisele Aparecida França ____________________________________________________ 144 

RG 8.049.702-4                   CPF 033.074.809-28 145 

Jocemara Aparecida dos Santos _____________________________________________ 146 

RG 3.993.944-4            CPF 537.831.829-72 147 

José Ezequiel de Andrade __________________________________________________ 148 

RG: 3.111920-0                   CPF 372.367.419-49 149 

Ligia Cristina Souza e França _______________________________________________ 150 

RG 483546-7               CPF 472.935.439-72 151 

Maria de Fátima Pacheco Rodrigues ___________________________________________ 152 

RG 835.815-0                                 CPF 685.793.449-15 153 
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Monica Mongruel _________________________________________________________ 154 

RG 3.471.349-9     CPF 787.741.959-72 155 

Nilcelene da Glória Santos ___________________________________________________ 156 

RG   4902132-1                         CPF 883.217.549-53 157 

Paulo Henrique Camargo Viveiros ____________________________________________ 158 

RG 3.285.168                      CPF 441.369.519-49 159 

Regina Rosa Pedroso Rosa _________________________________________________ 160 

RG 4291507-6              CPF 804.358.209-44 161 

Rose Cordeiro Bortolini ________ _____________________________________________ 162 

RG 1926030-5              CPF 443.116.999-72 163 

 164 

Rosinei Nakonieczni _______________________________________________________ 165 

RG  7694887-9                              CPF 033.240.309-27 166 

 167 

 168 

 169 

 170 


